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Abstract (en)
A plastic with reduced sulphur uptake comprises a high mol.wt., sterically hindered amine or a mixt. selected from: (a) oligomerised 2,2,4,4-
tetramethyl-20-(oxiranylmethyl)-7-oxa-3,20-diazadispiro- Ä5.1.11.2Üheneicosan-21-one; (b) a condensation prod. of 2-chloro-4,6-di(4-n-
butylamino-1,2,2,6,6-pentamethyl- piperidinyl)-1,3,5-triazine and 1,2-bis(3-aminopropylamino)ethane; and (c) a condensation prod. of 1-
hydroxyethyl-2,2,6,6-tetramethyl-4-hydroxypiperidine and succinic acid. Also claimed are: (1) a shaped article in the form of a film, plate, extruded
article, fibre, nonwoven, tape or woven fabric produced from the above plastic; and (2) the above plastic as described in the Examples.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft Kunststoffe, enthaltend ein hochmolekulares sterisch gehindertes Amin, dadurch gekennzeichnet, daß als sterisch
gehindertes Amin mindestens ein Amin aus der Gruppe bestehend aus I: Oligomerisiertes 2,2,4,4-Tetramethyl-20-(oxiranylmethyl)-7-oxa-3,20-
diazadispiro[5.1.11.2]heneicosan-21-on, II: Kondensationsprodukt aus 2-Chlor-4,6-di-(4-n-butylamino-1,2,2,6,6-pentamethylpiperidyl)-1,3,5-
triazin und 1,2-Bis-(3-aminopropylamino)-äthan oder, III: Kondensationsprodukt aus 1-Hydroxyethyl-2,2,6,6-tetramethyl-4-hydroxypiperidin und
Bernsteinsäure enthalten ist. Diese Kunststoffe zeigen eine verringerte Geschwindigkeit der Aufnahme von Schwefelverbindungen. Die Erfindung
bezieht sich ferner auf Formkörper aus diesen Kunststoffen.
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